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K l e i n e  A n f r a g e

der Abgeordneten Pia Schellhammer (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

Waffenbesitz von Reichsbürgern

Ende des Jahres 2016 erfolgte eine systematische landesweite Erfassung des Personenpo tenzials von sogenannten Reichsbürgern
durch den Verfassungsschutz. Diesem werden zum Stichtag 31. Dezember 2017 rund 500 Personen in Rheinland-Pfalz zugerechnet.
Ausweislich des Verfas sungsschutzberichtes für das Jahr 2017 handelt es sich bei dieser Gruppierung um ein hete rogenes Spektrum
von Einzelpersonen und Gruppierungen, das zum Teil Überschneidungen zum Rechtsextremismus aufweist. Auch aus Reihen der
Reichsbürger gab es in der Vergan genheit Fälle von Gewaltanwendung bis hin zum Schusswaffengebrauch, was die Gefähr lichkeit
dieses Personenkreises verdeutlicht. 
Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung: 
1. Wie viele Reichsbürger in Rheinland-Pfalz besitzen derzeit eine waffenrechtliche Erlaubnis?
2. Wie vielen Reichsbürgern wurde die waffenrechtliche Erlaubnis wieder entzogen?
3. Was sind die Gründe für den Entzug?
4. Über wie viele Waffen verfügen Reichsbürger insgesamt?
5. Wie sind die waffenrechtlichen Erlaubnisse regional in Rheinland-Pfalz verteilt?
6. Wie schätzt die Landesregierung diese Gefährdung ein?
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